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                                           TEMA A / AN ARTICLES 

¿Cuáles son los artículos gramaticales en inglés? Un artículo es una palabra que se usa antes de un 

sustantivo para mostrar si el sustantivo se refiere a algo específico o no. A, an y the son artículos. 

 

En inglés hay dos tipos de artículos gramaticales. 

 

              El artículo definido 

(Por ejemplo: the box (la caja)) 
 

 

"Definido" significa "claro, obvio". 

 

El artículo definido nos cuenta que el sustantivo es específico. El que habla se refiere a una cosa 

en particular o una cosa conocida. 

 

El artículo definido en inglés es "the." 

 

Ejemplos: 

 

"The car I bought broke down." 

("El coche que compré se averió.") 

El artículo indefinido 

(Por ejemplo: a box (una caja)) 

 

 

"In-" significa "no" y "definido" significa "claro, obvio". 

 

"Indefinido" significa "no claro, no exacto". 

 

El artículo indefinido nos dice que el sustantivo no es específico. El que habla se refiere 

a cualquiera de ese tipo de cosa. 

 

Los artículos indefinidos en inglés son "a" y "an." 

 

Ejemplos: 

 

"I need a pen." 

("Necesito un bolígrafo.") 

 

 

 



En este caso Oración con ejemplo 

Usa "a" / 

"an" 

Mencionas algo 

por primera vez. 

I have a problem. 

(Tengo un problema) 

Quieres decir que algo pertenece 

a un grupo específico. 

This is a table. 

(Esta es una mesa.) 

Quieres decir que alguien 

pertenece a un grupo específico. 

She is a designer. 

(Ella es diseñadora.) 

Quieres decir que 

algo es ese tipo de cosa. 

I've built a strong ship. 

(He construido un barco 

fuerte.) 

Quieres decir que 

alguien es ese tipo de persona. 

He is a nice guy. 

(Es un tipo bueno.) 

Usa "the" 

Hablas de una cosa específica. 

The feeling I got was 

very strange. 

(La sensación que me dio 

fue muy rara.) 

Es claro a qué cosa 

te refieres. 

I passed the test! 

(¡Pasé el examen!) 

Sólo hay una cosa tal. 
Look at the sun. 

(Mira el sol.) 

Sin 

artículo 

Hablas de 

algo en general. 

Pigs can't fly. 

(Los cerdos no pueden 

volar.) 

Diving can be difficult. 

(Bucear puede ser difícil.) 

Hablas de ciudades, 

países, calles, etc. 

We visited Italy. 

(Visitamos Italia.) 

 Ejemplos: 

 

"I need a chair." 

("Necesito una silla.") 

 

En la oración arriba encontramos el artículo "a". Muestra que el que habla no necesita una 

silla específica. Le sirve cualquier silla. 

"I want the red apple." 

("Quiero la manzana roja.") 

En la oración arriba encontramos el artículo "the." Nos muestra que el que habla quiere una 

manzana específica. 

 


